

Cantabria Santander Torrelavega Región

LIÉBANA

EXPROPIACIONES FORZOSAS PARA LA LÍNEA HIDROELÉCTRICA CUCAYO-OJEDO

► El BOC 089 ha publicado la notificación de la Dirección General de Industria, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, de la hoja de aprecio de los afectados de Potes y Cillorigo por la expropiación forzosa LMT 30 kV Central Hidroeléctrica de Cucayo-Subestación de Ojedo.

B. PIE DE CONCHA

EL IMPUESTO DE VEHÍCULOS SE PODRÁ ABONAR HASTA EL PRÓXIMO DÍA 13 DE JUNIO

► El alcalde de Bárcena de Pie de Concha, José Félix de las Cuevas González, ha dado cuenta de la aprobación, exposición pública del padrón del Impuesto sobre Vehículos de Tracción Mecánica para 2008, y apertura del período de cobro, que se inició el 15 de abril y durará hasta el 13 de junio.

ENMEDIO

DADA DE BAJA DEL PADRÓN DE HABITANTES POR NO RENOVAR LA INSCRIPCIÓN

► El alcalde de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa Herrero, ha ordenado la baja del padrón municipal de habitantes de una ciudadana extranjera no comunitaria, sin autorización de residencia permanente, por no haber renovado la inscripción en el plazo legal de dos años.

REINOSA

El Ayuntamiento celebra el 'Día de Europa' con gran participación

Para conmemorar el 9 de mayo se izó la bandera comunitaria y se soltaron unos globos • También se entregaron los premios a los ganadores del concurso de dibujo para escolares sobre la UE

QUEIMADELOS / REINOSA

Durante toda la mañana del viernes se han llevado a cabo diversos actos organizados por el Punto de Información Europeo del Ayuntamiento de Reinosa para celebrar que el 9 de mayo se celebra el Día de Europa. A las 12 del mediodía, la técnica del Punto de Información Europeo del Ayuntamiento, Virginia Díez; ha presentado a todos los oyentes de Radio Tres Mares, las actividades del Día de Europa, animando a todos los reinosanos a participar. A la una de la tarde, han comenzado los actos de conmemoración en el Ayuntamiento.

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla ha izado la bandera de la Unión Europea al son de la sinfonía número 9 de Beethoven, el Himno de la Unión Europea. Además se ha realizado una suelta de globos para conmemorar que este año 2008 es el Año Europeo del Diálogo Intercultural.

CONCURSO. Tras este acto, Reyes Mantilla recibió en el salón de plenos del Ayuntamiento a los ganadores de la tercera edición del concurso 'Dibuja la Europa en la que vives'. Los ganadores de este concurso, han sido; del Colegio Antares, en la primera categoría (de primero a tercero de Primaria) Olmo Pérez ha obtenido el primer lugar, seguido por Lucía Mantilla. En la segunda categoría (de cuarto a sexto de Primaria) el primer puesto ha



Alumnos premiados posan con las autoridades municipales. / QUEIMADELOS

sido para Marta Gutiérrez, seguida por Aitor Argüeso. Del colegio Concha-Espina José Calderón, en la primera categoría el primer premio ha sido para Carmen López. En segundo lugar ha quedado el niño Gabriel Ariz. En la segunda categoría, la ganadora ha sido Lucía González, seguida por Eva Moreno. En cuanto

al colegio Casimiro Sainz, en la primera categoría el primer premio ha sido para Cristian Camilo Gaviria y el segundo para Nilo Yolito.

En la segunda categoría el ganador ha sido Oroel Yolito seguido por Borja Marina. En cuanto al colegio San José-Niño Jesús, el primer premio de la primera categoría ha

sido para Ariana Pérez, seguida por Carlota Tejido. Alejandro Zapata ha sido el ganador de la segunda categoría, seguido por María Elena González. Las actividades organizadas con motivo del 9 de mayo han sido todo un éxito, ya que escolares y adultos han participado en todas las actividades programadas.

VALDERREDIBLE

Programa de las Fiestas de San Isidro en Polientes

QUEIMADELOS / POLIENTES

El jueves quince de mayo se celebra en la localidad de Polientes la fiesta de San Isidro Labrador con una amplísima programación que comenzará a las diez de la mañana con la apertura del mercado de Productos Artesanos en la plaza de Valderredible. La Misa solemne dará comienzo a las 11.30 horas, cantada por el coro de la localidad. A las doce de la mañana comenzará la Procesión de San Isidro acompañado por tractores engalanados, llevando en andas al santo los alcaldes de Otero, Población de Arriba y de Abajo, Polientes, La Puente del Valle, Quintanilla de An, Quintanilla de Rucandío y Rasgada. A las 12.30 horas tendrá lugar la 'Pasá Tudanca'.

Desde primeras horas de la mañana dará comienzo en La Presa la tradicional Feria de Ganado, que entregará los premios a las 14.30 horas. Por la tarde, a las 16.00 horas, parque infantil con diversión y fantasía para los más pequeños. Los actos proseguirán a las 19.00 horas con actuación musical del grupo Real Azteca, y desde las 20.00 horas espectáculo de ventriloquía a cargo de Héctor.

BAILE. Exhibición de baile a cargo de los alumnos del curso de baile organizado por el Ayuntamiento, concluyendo la jornada a las 22.00 horas con una romería ofrecida por el Dúo Fiesta. Además, durante el día el 'Tren de Cupido' recorrerá diferentes pueblos de los alrededores de Polientes para acercar a la gente a la Feria.

Cabe destacar la animación callejera a cargo del coro ronda La Esperanza de Requejo, que ofrecerá torreznos al público, participando también la banda de gaitas de Cantabria, así como un grupo de mariachis.

En La Presa, tendrá lugar el concurso-exposición de ganado, que estará acompañado por una muestra de maquinaria agrícola, recibiendo todos los colaboradores un vale de comida. La organización del evento invita al público en general, para que acuda y disfrute de la fiesta del Patrono de los agricultores y ganaderos del valle.

REINOSA

Cientos de motos tomaron la Plaza de España

QUEIMADELOS / REINOSA

El pasado domingo a la una de la tarde más de 400 moteros procedentes de la quedada celebrada en Barriuelo de Santillán visitaron la ciudad de Reinosa. La concentración fue organizada por el Moto Club 'Necesito Velocidad' de Valladolid y por la Asociación Cultura y Tradición del Valle de Santillán. Fueron

recibidos por el concejal de Educación, Deporte y Juventud, Manuel Solá y por el presidente del Moto-club Reinosa José Ma Torices. Se invitó a todos los moteros a un almuerzo a base de empanada de Orzales y bebida. A la cita acudieron unos 450 moteros en más de 300 motos, siendo numeroso el público que presenció el espectáculo de las motos por las calles de la ciudad.



Moteros participantes en la Plaza de España. / QUEIMADELOS